



Plainte envers une collègue

Par **LORI28**, le **17/01/2013** à **15:30**

Bonjour,

Suite à un malaise médical effectué sur mon lieu de travail, je me suis vue ignorer par l'IDE coordinatrice pour la prise en charge des soins d'urgences. J'ai du appeler d'autres membres du personnel pour ce malaise avant que je ne me retrouve au sol qui c'est terminée au urgences du Centre Hospitalier.

Suite à ce comportement, je souhaite porter plainte contre elle pour "non assistance à personnes en danger". Puis-je le faire et vers qui me tourner? Merci